



Instituto
de arte
contemporáneo

Acción realizada por Isidro López-Aparicio en el Edificio Nouvel (MNCARS). I Encuentro Playgrounds de Arquitectura e Infancia en el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía

Publicado 05-09-2014



<https://vimeo.com/channels/isidrolopezaparicio>

Isidro López-Aparicio llevó a cabo una acción colectiva, elaborada a partir de una partitura gráfica que se desarrolló en la plaza del Edificio Nouvell con todos a los asistentes al I Encuentro Playgrounds de Arquitectura e Infancia en el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, previo a la visita guiada de PLAYGROUNDS (Reinventar la Plaza). La acción parte de un envío de informaciones parciales que progresivamente van tomando sentido en su propio desarrollo donde las claves gráficas van teniendo correlación a la utilización y conocimiento del espacio por parte de los participantes. Existen acciones que depositan restos o elaboran trazas en su proceso; en este caso esto se invierte y es el trazo previo el que construye la acción: moverse, gestionar, reinventar y relacionarse con el espacio de manera colectiva. La acción, elaborada desde lo lúdico como parte del estímulo relacional, permite el conocimiento, la resolución de conflictos a través de la coordinación, de las capacidades individuales, del consenso y la sincronización.

Isidro López-Aparicio, es un creador multidisciplinar sólidamente reconocido internacionalmente por su trabajo vinculado a la cooperación, la Paz y los conflictos. Sus instalaciones, acciones, videos, dibujos, fotografías... no utilizan el conflicto como excusa para su

trabajo, sino que parten de su compromiso como experto en el tema, siendo la creación artística la que se pone a su servicio.